

～寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ～



長崎市立三原小学校

「誇りを持ち、主体的で、自律できる子どもの育成」

～安全・安心を大切に作る三原っ子～



MIHARA TIMES

令和6年4月30日発行

文責 校長 増崎 祥宣

歓迎集会・遠足。

4月23日（火）、歓迎集会・遠足を実施しました。今年度は、行き帰りの道路での安全性、日陰のない目的地での健康状態、少ないトイレの数等を考慮して、近隣の公園には行かずに校内遠足としました。子どもたちは、遊ぶ時間もたくさんあり、1年生の歓迎とともに、学級の友達との楽しい交流の時間となりました。

歓迎集会は、例年通り、体育館で行いました。6年生に手を引かれて1年生が入場すると、大きな拍手で歓迎の気持ちを表しました。1年生の紹介では、名前を呼ばれると、みんな大きな声で返事をする事ができました。その後、全校で「じゃんけん列車」のレクリエーションを行いました。

歓迎集会の後は、1年生は6年生と、その他の学年は、それぞれの学級で、運動場や体育館、教室などに分かれて楽しく遊びました。運動場には、ジャングルジムやブランコなどの遊具があります。ボールなども使いながら、楽しい時間を過ごしました。お弁当やおやつも大変に喜んでいました。食べている様子を見て回ると、嬉しそうにお弁当を見せてくれました。



初めてのクロームブック。

小学校では、一人一台のパソコンをつかった学習がスタートしています。三原小学校でも、日々の授業や家庭学習でもPC（クロームブック）を活用しています。2年生以上の学年では、すでに慣れたものです。先生から出されたアンケートに答えたり、宿題に取り組んだり、毎日のように活用しています。

1年生も今年からA1型学習教材（キュビナ）が有料になりましたので、できるだけ早い段階で取り組めるように準備を進めています。ご家庭でも子どもたちの活用状況などをご確認ください。

